



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants Maison Centrale de Saint-Martin de Ré

Le 9 octobre 2022

AGRESSION, PETIT DÉJEUNER COMPRIS...

Comme d'habitude et malheureusement, il est hors de question pour le S.P.S. de passer sous silence quelque agression que ce soit et de surcroît sur des personnels pendant l'exercice de leur fonction !

Ce Dimanche 9 octobre 2022, les agents du Q.D. explique à un de nos pensionnaires qu'il n'y a plus de chocolat et lui propose du café à la place.

Ce détenu, qui pour information bloque le quartier disciplinaire depuis le 7 août, s'agace et exige son petit chocolat du matin.

Au moment de la mise en place des douches le client, apparemment insatisfait du service, gifle la première surveillante par la trappe de menottage. Le coup est d'une telle violence qu'elle est projetée contre le mur de la cellule.

Ca suffit ! C'est insupportable ! C'est la 3^{ème} lâche agression sur du personnel féminin...

Le S.P.S. condamne fermement cette nouvelle agression sur la Maison Centrale de Saint-Martin de Ré.

Le S.P.S. demande que ce détenu, qui prend le Q.D. pour un B&B, soit transféré dans un endroit adapté à ses exigences genre Cadillac...

Un moment il faut agir ! Depuis quand un détenu bloque le Q.D. ?

En attendant, le S.P.S. souhaite un prompt rétablissement à la collègue en lui manifestant tout notre soutien...

Le bureau local S.P.S.